



## Amplio apoyo a Claudia Sheinbaum tras los comentarios de Secretaria de Seguridad Nacional de EEUU

### Description

(Ciudad de México) Legisladores, gobernadores y otras figuras políticas de México cerraron filas con la presidenta Claudia Sheinbaum, luego de declaraciones emitidas por la secretaria de Seguridad Nacional de Estados Unidos, Kristi Noem.

Frente a comentarios de la funcionaria estadounidense en los que acusó a la dignataria de haber “alentado” protestas violentas en Los Ángeles, en la vecina nación nortea, parlamentarios dejaron claro que ni la mandataria ni el gobierno promueven ese tipo de acciones.

“Desde los grupos parlamentarios de Morena, del Partido del Trabajo y del Partido Verde en el Senado de la República, respaldamos el liderazgo y la trayectoria pacífica de lucha de nuestra presidenta Claudia Sheinbaum”, expresaron en un comunicado.

Ayer los gobernadores de las 32 entidades federativas, entre los cuales se encuentran representantes de oposición, transmitieron igualmente su respaldo a la jefa del Ejecutivo.

“La presidenta Sheinbaum nunca ha llamado a protestas violentas. Por el contrario, ha reiterado en múltiples ocasiones que las manifestaciones deben ser pacíficas, con apego a la ley y al respeto mutuo”, señalaron en un pronunciamiento.

Además, destacaron que Sheinbaum ha enfatizado el valor del diálogo como vía para la resolución de diferencias.

“Quienes integramos la Conago (Conferencia Nacional de Gobernadoras y Gobernadores), confiamos en que esta situación podrá resolverse de manera institucional y oportuna. México y Estados Unidos son países vecinos, aliados y socios estratégicos”, agregaron.

Los gobernadores reafirmaron su compromiso con la unidad nacional, con el respeto a la soberanía y con el fortalecimiento de las relaciones bilaterales.

Más temprano, la jefa del Ejecutivo respondió a los comentarios de Noem, los cuales calificó de absolutamente falsos.

“Hace unos momentos, ante una pregunta de un medio, la secretaria de Seguridad Interior de los Estados Unidos, equivocadamente mencionó que alenté protestas violentas en Los Ángeles. Le informo que es absolutamente falso”, dijo la mandataria en X.

La dignataria compartió un fragmento de su conferencia de prensa celebrada el lunes, en la cual manifestó su desacuerdo con las acciones violentas como forma de protesta y consideró que la quema de patrullas parece más un acto de provocación que de resistencia.

“Debe quedar claro: condenamos la violencia, venga de donde venga. Llamamos a la comunidad mexicana a actuar de manera pacífica y no caer en provocaciones”, enfatizó.

Este martes Sheinbaum reafirmó, además, su posición en defensa de los mexicanos honestos, trabajadores, que ayudan a la economía de Estados Unidos y a sus familias en México.

Tras masivas protestas contra las redadas migratorias en Los Ángeles que derivaron en una ola de arrestos en esa ciudad estadounidense, el mandatario Donald Trump ordenó el despliegue de miles de efectivos de la Guardia Nacional.

El Maipo/PL

**Date Created**

Junio 2025